

LYON SE Les petits élèves de Sainte-Marie découvrent la neige à Courchevel



Les petits de CP de l'école Sainte-Marie. Photo DR

Les petits Lyonnais sont partis à la découverte du ski et du monde de la neige durant une semaine.

Ils vont être très tristes de quitter Courchevel-Moriond et le chalet Sainte-Marie, ce vendredi après-midi, où ils étaient arrivés dimanche. Cette classe de CP de l'école Sainte-Marie, encadrée par son enseignante, Caroline Lavigne, profite d'une classe de neige exceptionnelle, mise sur pied en un peu plus d'un mois par la station

(notamment Courchevel tourisme) et l'association des Trois Vallées, pour relancer une activité qui se perd. « Nous sommes gâtés car beaucoup d'activités nous sont proposées. Le rythme est complètement différent des classes de neige qui, avant se faisaient sur quinze jours », reconnaît l'enseignante. Le groupe, dont sept membres n'avaient jamais fait de ski, a eu droit à de l'escalade, du patinage, une animation «

chien d'avalanche », des rencontres avec les enfants du club des sports, avec le parc national de la Vanoise...

« C'est important, ce sont des souvenirs pour toute leur vie. On se rappelle tous de nos classes de neige, de découverte », poursuit Caroline. En amont du séjour, les élèves ont fait un gros travail, avec des fiches pour leur permettre de découvrir un autre milieu. Et ils ont bien profité de leur séjour. ■